

Am Müggelsee

von Erik Boß



Foto: Friedrichshagen, Anleger für die Ausflugsschiffe - (c)2011. [Aufnahmestandort](#)

Sonntags, so zwischen Frühstück und Mittagessen, ist immer eine gute Zeit, mal zum Müggelsee zu laufen und aufs Wasser zu schauen. Wir gehen dann immer in Friedrichshagen zum Spreetunnel.

Am letzten Sonntag im Februar war der See noch zugefroren. Das sah interessant aus. Überhaupt verändert der Müggelsee ständig sein Gesicht, je nach Wetterlage und Jahreszeit. Eis auf dem See ist bei der Größe (der See ist über vier Kilometer lang) eher selten und ich habe mich gefreut, den Müggelsee mal wieder zugefroren vorzufinden.



Foto: Eis auf dem Müggelsee am letzten Februarwochenende - (c)2011

Vielen Dank für das Interesse an meinem Blog.
Erik Boß